



Colegio San Pedro de Coronel
Dirección
"Educar es Humanizar"

COMUNICADO OFICIAL N°4

Coronel, 15 de marzo de 2022

Estimadas y estimados apoderados del Colegio San Pedro:

Junto con saludar y esperar que se encuentren bien, les recuerdo que aún estamos en medio de la **PANDEMIA DE COVID 19**, hoy con una nueva variante, bastante más contagiosa.

Como Colegio hemos y seguiremos tomando todas las medidas de protección para el bienestar de nuestras niñas y niños, así como también de todas y todos los colaboradores educacionales de nuestro Colegio San Pedro.

Por otro lado, nos estamos rigiendo bajo los protocolos emanados por el **Ministerio de salud**, en su conjunto con el **Ministerio de educación**.

Tengan la seguridad que disponemos de nuestro mayor esfuerzo para otorgarles el bienestar que la comunidad educativa precisa en estos momentos. Sumado a lo anterior, queremos contar con la colaboración y comprensión de cada uno de ustedes para enfrentar esta pandemia sanitaria, reforzando diariamente las medidas de autocuidado tan importantes en este tiempo, como el uso adecuado de mascarilla, lavado frecuente de manos, mantener una distancia adecuada, seguir las normas que se dan en el colegio en beneficio de sus hijas e hijos.

Debemos informar a ustedes, que, desde hoy martes 15 de marzo 2022, tenemos un curso en cuarentena siguiendo los protocolos del Ministerio de salud. Dicho Ministerio indica, que no se puede exponer el curso, ni mucho menos el o los nombres de la o los estudiantes o familias que dan positivo a COVID 19.

La medida se tomó en base al siguiente modo de actuación:

- ❖ Si hay 3 casos confirmados en un periodo de 14 días, el curso completo se va a cuarentena por ser contacto estrecho, por un periodo de 7 días, del último caso positivo e inmediatamente al día siguiente, se comienza el trabajo académico vía clasroom.
- ❖ Si hay 1 o 2 casos positivos confirmados solo se van a cuarentena los alumnos que están a un metro de las personas con alerta COVID 19. Y se continua el trabajo académico en sala de clases del colegio, quiere decir presencial.

Esperamos como siempre contar con su buena disposición.

Saludos cordiales.

MARGARITA WACKERLING MARDONES
DIRECTORA
COLEGIO SAN PEDRO